

にのみや学園 中学校新制服のボタンデザイン(案)

	制服のボタン	制服の襟章 (えりしょう) のボタン	デザインをした理由 (児童・生徒より)
ボタン デザイン A		 赤：二宮中 青：二宮西中	用紙のデザインのヒントを見て、「学校の名」「イニシャル」「自分の町を表現するもの」などを見て、葉っぱを入れたり、「Nは二ノ」「Mはミヤ」で「にのみや」というイニシャルを入れました。葉っぱを入れたのは、二宮の自然を表しました。
ボタン デザインB		 赤：二宮中 青：二宮西中	二宮の有名なものをまんべんなく使いたかったので、上には「菜の花」、まわりは「オリーブ」、真ん中には、「にのみや学園」を表すアルファベットをかきました。ぜひ採用してください。
ボタン デザイン C		 赤：二宮中 青：二宮西中	デザインは、二宮の有名なオリーブの葉を描き、リボンにつながることを表しています。羽は、「自分ではばたく」という意味で描きました。2つのNは、二宮町と二宮中学校と二宮西中学校のイニシャルです。このデザインは、わかりやすくシンプルなので、自分でもいいと思いました。
ボタン デザイン D		 赤：二宮中 青：二宮西中	二宮といえば「菜の花」。町内小中学校5校を5つの花を合わせて菜の花をイメージし、また海を連想させる「波」をイメージしたロゴを描きました。



©東京ハイジ/二宮町

※制服の襟章 (えりしょう) については、制服のボタンのデザインを基に作られています。

※襟章 (えりしょう) のボタンのサイズは、制服のボタンより小さいためデザインが異なります。